
　

平成２０年１２月第８回倉吉市議会定例会

【会派質問】
平成２０年１２月８日現在

順序 議  員  名 会　派 発　言　項　目　（　要　　旨　）

1 丸田　克孝 くらよし
１　倉吉市緊急経済対策について　２　地域振興策について　(1)農業、商業、工業、観光の取り
組みについて　３　少子化対策　(1)保育料の無料化　(2)若者定住　４　指定管理者候補の選定
について　５　コミュニティ助成事業、ふるさと文化再興事業について

2 佐々木敬敏 〃
１　農業振興について　２　保育の充実について　３　小学校の整備について　４　水道の検針
業務について

3 中野　　隆 〃
１　生活密着型の整備事業について　２　公共交通の今後の取り組みについて　３　倉吉未来
中心の運営について

4 福谷　直美 〃 １　市の緊急経済対策について　２　雇用促進住宅について　３　除雪サービスについて

5 谷本　修一 〃
１　市営住宅の見直しについて　２　人件費について　(1)勤勉手当等給与の見直し　(2)退職基
金と退職債の見通しについて　３　斎場について　(1)土地返還請求事件の一審判決の時期と見
通しについて　(2)斎場予算の執行の見通しと年度内不執行の場合の取り扱い方について

6 杉山　慶次 公明党
１　妊婦健診について　２　環境問題　(1)太陽光発電の補助　(2)携帯電話のリサイクル促進　３
災害に強いまちづくりについて　(1)防災ラジオ　(2)臨時ヘリポートの選定

7 鳥飼　幹男 〃
１　緊急保証制度の取り組みについて　(1)金融危機による本市地域経済への影響の認識　(2)緊
急保証制度の本市の対応　(3)本市独自の支援策について

8 高田　周儀 〃
１　商店街の活性化と産業振興基本条例　２　産業クラスター推進について　３　認知症対策
（物忘れ検診）について　４　定住自立圏について

9 佐藤　博英
日本

共産党
１　雇用促進住宅　２　指定管理者の指定について　３　米粉パン、エサ米について　４　全国学
力テスト　５　中小業者への緊急融資について

【各個質問】

1 坂井　　 徹
１　新斎場建設について　２　指定管理者選定について　３　コミュニティ助成事業について　４
新町駐車場の運営について　５　市営住宅管理人業務について

2 伊藤　正三 １　産業振興への取り組みについて　(1)市の果すべき役割　(2)産業振興基本条例の必要性

3 石田　政彦 １　地域医療について

4 瀬尾　　 学
１　倉吉市の水道事業について　(1)基本的な考えについて　(2)現状と課題について　(3)信頼
回復と健全化に向けた具体的取り組みについて

5 由田　　 隆
ﾋｭｰﾏﾝ
・ﾈｯﾄ

１　農業振興と土地改良区の現状について　(1)関金土地改良区からの教訓点　２　障害者福祉
について　３　教育行政について

6 山口　博敬 １　倉吉駅周辺の安全・安心対策

7 福井　康夫 民主党

１　職員定数と事務事業のあり方について　(1)職員数の推移について　(2)職員の休暇取得状況
について　・ボランティア休暇について　(3)超過勤務（残業実態）について　(4)課題の残る職場に
ついて　(5)指定管理者変更に伴う、事業団職員の身分確保について　２　議員定数について
(1)定数削減について議会で議論されているが、市長の政治家としての考え方を問う

8 朝日　等治
ﾋｭｰﾏﾝ
・ﾈｯﾄ

１　体験型教育旅行の取り組みについて

9 川部　　 洋
１　土砂災害防止法について　２　全国学力調査について　３　円形校舎を活かしたまちづくり
について
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